



Kemenangan Pertamaku

Fabian Hanzalah Ferdyan



Tara Salvia
Centre of Excellence

Aku mengikuti kegiatan Klub Sepak Bola di sekolahku. Klub sepak bola Tara Salvia sering mengikuti berbagai pertandingan. Namun pertandingan kali ini amat berkesan bagiku. Pada hari Sabtu, 28 September 2019, aku bersama timku mengikuti pertandingan bola. Tempat bertandingnya di daerah Ciledug. Aku dan tim akan bertanding melawan *Club Brazilian Soccer*. Aku berangkat ke Stadion Ciledug pukul 06.00 pagi bersama ayah. Aku menyiapkan sepatu bola, dekker, kaos kaki panjang, dan tempat minum. Aku juga sarapan terlebih dahulu supaya bertenaga saat bertanding.

Saat sampai, aku melihat teman-temanku sudah sampai lebih dulu. Mereka adalah Razqa sebagai striker, Adra sebagai penjaga keeper, Rafael sebagai keeper, Athaya sebagai striker cadangan, Athar sebagai bek, dan Rafanzy sebagai striker cadangan.

Saat Pak Agus datang kita melakukan pemanasan. Setelah itu berkumpul untuk mengatur strategi terlebih dahulu agar bisa menang. Strateginya adalah striker harus menyerang dan bagian belakang harus menjaga agar lawan tidak bisa memasukkan bola ke gawang.



Pritttttt....peluit wasit berbunyi tanda pertandingan dimulai. Pada saat pertandingan aku liat Rafanzy sebagai striker sedang dikepung oleh musuh. Aku sebagai striker juga membantunya untuk menyelamatkan bola. Kemudian Rafanzy mengambil kesempatan supaya berhasil melewati musuh. Rafanzy mengoper bola kepadaku. Golllllllllll....aku berhasil mencetak gol untuk timku. Kamipun bersorak girang. Hatiku senang karena berhasil mencetak gol.

Setelah itu Rafanzy diganti dengan Razqa. Razqa juga mengambil kesempatan untuk mencetak gol. Aku membantunya karena dia sudah dikepung 3 orang musuh. Setelah saling merebut bola kita berhasil menyelamatkan bola dan....Golllllllllll.... aku berhasil mencetak goal kedua bagi timku. Skor menjadi 2-0 untuk timku.

Waktu istirahat pun telah tiba, setelah itu aku minum dan melanjutkan main pertandingan bola lagi. Kali ini aku membuat kesempatan tapi sendirian, lalu aku mencetak bola tapi tidak masuk ke gawang. Kemudian penjaga gawang menendang bola dan ditangkap oleh lawan. Aku mencoba mengambil bola dan mendapatkannya.



Pada saat itu waktu pertandingan hampir habis tapi aku masih berusaha mencetak gol dan aku berhasil. Pertandingan 3-0, kemenangan untuk Tara Salvia tim Jingga. Menyumbangkan gol untuk timku rasanya luar biasa. Perasaanku senang sekali. Dari pertandingan ini aku belajar berusaha, pantang menyerah, dan kerjasama.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.